

RAPPORTS

4.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction de trottoirs permanents, conformément aux dispositions de la Charte et de ses amendements, sur les rues suivantes:

Endroit	Nature du matériel	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
A l'angle Sud-est des rues Mansfield et Burnside.....	Dalles de pierre et goudron	\$175	\$175
Côté Ouest de la rue Frontenac, de la rue Sainte-Catherine jusqu'à la ruelle au Nord.....	"	150	150
A l'angle Nord-ouest des rues Stanley et Sherbrooke.....	"	250	250
Côté Nord de la rue Notre-Dame, entre les rues Rose de Lima et Bourget.....	"	335	335
Côté Nord de la rue Ernest, de la rue Saint-Denis s'en allant vers l'Est.....	"	280	280
Rue Davidson, en face des Nos. 5 à 15....	Dalles Eméritiques et goudron.	52	52

5.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$10,000, affecté à l'élargissement de l'égout Mont-Royal, et de l'appliquer à la construction de l'égout auxiliaire du quartier Saint-Denis, depuis le champ d'épandage en allant vers le Sud.

6.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$10,000, affecté à la construction de l'égout auxiliaire du quartier Saint-Denis, et de l'appliquer aux réparations aux pavages permanents et à la confection de nouveaux pavages permanents.

7.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,000, affecté au macadam dans le quartier Saint-Henri, et de l'appliquer aux trottoirs en bois dans le quartier Saint-Henri.

8.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$4,000, affecté aux réparations et nettoyage aux égouts, et de l'appliquer aux réparations aux rues macadamisées.

9.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$2,340, affecté à la confection d'un trottoir permanent sur le côté Sud de la rue Saint-Jacques, entre les rues des Seigneurs et Guy, et de l'appliquer à la construction des trottoirs permanents sous-mentionnés:

Rue Dominion, côté Ouest, entre les rues Saint-Jacques et Coursol	\$ 910.00
Rue Fulford, côté Est, entre les rues Saint-Jacques et Coursol	1,430.00
	<u>\$2,340.00</u>

La moitié du coût devant être payée par les propriétaires.

10.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un montant additionnel de \$2,000 soit voté pour réparations aux trottoirs en bois et nouveaux trottoirs devant les nouvelles constructions.

11.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$700, affecté aux réparations aux trottoirs permanents du quartier Ouest, et de l'appliquer au réparage du pavage permanent de la rue McGill, quartier Ouest.

12.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$400, du crédit affecté aux réparations aux pavages permanents dans le quartier Sainte-Marie, et de l'appliquer à compléter le mur de la rampe de la Traverse de Longueuil.

13.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement d'un montant disponible de \$3,100 affecté à l'enlèvement de la neige (Snow Special), et de l'appliquer à l'exécution des travaux suivants:

Macadamiser la rue Notre-Dame Est	\$800
Macadamiser la rue Saint-Urbain	600
Macadamiser certains travaux dans le quartier Sainte-Marie	500
Macadamiser et niveler la rue Forsythe, entre les rues Forsythe et Rachel	400
Puisards	800
	<u>\$3,100</u>

REPORTS.

4.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the construction of the following sidewalks, in conformity with the provisions of the Charter and of its amendments, on the following streets:

Location	Material	Proprietors' share	City's share
South Eastern corner of Mansfield and Burnside.....	Flagstone and coaltar	\$175	\$175
West side of Frontenac street, from Ste. Catherine street to the lane North.....	"	150	150
Western corner of Stanley and Sherbrooke streets.....	"	250	250
North side of Notre-Dame street, between Rose de Lima and Bourget streets.....	"	335	335
North side of Ernest street from St. Denis street eastwards.....	"	280	280
Davidson opposite Nos. 5 to 15.....	Emeritic concrete and coaltar	52	52

5.—*Resolved*: That a report be made to Council for authority to vary the sum of \$10,000, voted for the widening of the Mount-Royal sewer, and apply said sum to the construction of the auxiliary sewer in St. Denis ward, from the sewage farm southwards.

6.—*Resolved*: That a report be made to Council to vary a sum of \$10,000, voted for the construction of the auxiliary sewer in St. Denis ward, and apply said sum to repairs to permanent pavings, and to construct new permanent pavings.

7.—*Resolved*: That a report be made to Council to vary a sum of \$1,000, voted for macadam in St. Henry ward, and apply said sum to wooden sidewalks in St. Henry ward.

8.—That a report be made to Council to vary a sum of \$4,000, voted for repairs and cleaning sewers, and apply said sum to repairs to macadamized streets.

9.—*Resolved*: That a report be made to Council to vary a sum of \$2,340, voted for the construction of a permanent sidewalk on the south side of St. James street, between Seigneurs and Guy streets, and apply said sum to the construction of permanent sidewalks hereunder mentioned:

Dominion street, West side, between St. James and Coursol streets	\$ 910.00
Fulford street, East side, between St. James and Coursol streets	1,430.00
	<u>\$2,340.00</u>

One half of the cost to be paid by the proprietors.

10.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an additional sum of \$2,000 be voted for repairs to wooden sidewalks and new sidewalks in front of new buildings.

11.—*Resolved*: That a report be made to Council to vary a sum of \$700, for repairs to permanent sidewalks of West ward, and apply same to repairs to the permanent paving of McGill street, West ward.

12.—*Resolved*: That a report be made to Council to vary a sum of \$400, from appropriation voted for repairs to permanent pavings in St. Mary's ward, and apply same to complete the wall of the Longueuil Ferry Ramp.

13.—*Resolved*: That a report be made to Council to vary an available amount of \$3,100, from appropriation voted for Snow Special, and apply same to the following works:

Macadamizing Notre-Dame street East	\$800
Macadamizing St. Urbain street	600
Macadamizing certain works in St. Mary's ward..	500
Macadamizing and level Forsythe street, between Forsythe and Rachel street	400
Gullies	800
	<u>\$3,100</u>